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「感恩報謝」(１学年だより)
かん おん ほう しや

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

入学式を終えて、新たな気分でスタートした直後に臨時休校となり、２か月近い日々が過ぎて
しまいました。感染予防に配慮して分散登校も始まり、生徒たちの笑顔とともに６月１日から通
常の授業が再開できうれしく思います。緊急事態宣言が解除されてはいますが、学校でも感染予
防の指導を行い、細心の注意をしながら教育活動をすすめてまいります。同様にご家庭でのご協
力とご理解をお願いいたします。

１ ２ ３ ４
組 組 組 組

１日(月) 授業再開 通常登校 衣替え移行期間(～５日)
部活仮入部･見学(～ 5日) 完全下校 17:15(～ 12日)

２日(火) 知能テスト，実力テスト(国・社・算・理) 委員会
ＳＣ(スクールカウンセラー)来校日

３日(水) 安全点検
５日(金) 学校集金口座振替日
８日(月) 衛生検査
９日(火) ＳＣ来校日

１０日(水) 短縮日課 生徒下校 15:40
１５日(月) 部活動～ 17:45 完全下校 18:00(～ 19日)
１６日(火) 弁当の日 テレビ・携帯・スマホなしの日 ＳＣ来校日
１７日(水) 全校朝会 避難訓練・不審者対策訓練 生徒下校 16:10
２２日(月) 表彰伝達 部活動～ 18:15 完全下校 18:30
２４日(水) 短縮日課 貧血検査 生徒下校 15:50
２６日(金) 第４０回創立記念日 生徒総会
２９日(月) 委員会活動
３０日(火) ＳＣ来校日

１－１ 丸山 紗和

私の１学期の学級委員としての目標は、楽しいクラスに
することです。
入学してすぐに、臨時休校になってしまい１学期が短く
なったので、６月に再開してからクラスのみんなが仲良く
なって、三大行事などで協力し合えるなるように頑張りた
いです。
最後に、学級委員に選んでいただいたので、責任をもっ
てやり遂げたいです。みんなと協力して助け合いながら楽
しいクラスになるようにしていきたいです。

１－１ 大島 悠希

４月に入学式を終え、中学校という新しい場での生活を
楽しみにしていました。しかし、新型コロナウイルスの影
響で、入学してまもなく休校となりました。そのために、
学校生活のことも学級委員で何をやるのかもまだ分からな
い部分があります。
まだ、コロナウイルスが終息されていないので、感染防

止に努めながら、クラスのために学級委員長や他の学級委
員の人たちとも協力して頑張っていきたいです。
みなさん協力お願いします。

１－１ 田中 陽大
僕が、１学期の学級委員として頑張りたいことは２つあ

ります。
１つ目は、楽しいクラスにしたいです。なぜなら、楽し
いクラスだといろんな人と話せるようになり、みんなが仲
良くなれると思ったからです。
２つ目は、クラスをしっかりまとめたいです。なぜなら、
真岡東中学校は、真岡東小学校の時より学校行事が多いと
聞いたからです。僕は、小学校でも学級委員を務めたこと
があるので、みんなに声かけをしていきたいと思います。
最後に、１学期学級委員としての責任をもって、クラス
をまとめていきます。

１－１ 鷲尾 夕姫

私は、この真岡東中学校に通っているクラスの人たちが、
「学校生活を送るのが楽しい」と思ってもらえるように、1
学期学級副委員長として頑張っていきたいと思います。
そのために、進んでいろいろな物事をよりよいものにし

ていけるように、自分から進んで工夫していきたいと思っ
ています。
これまでに、学級委員として活動したことはあまりあり

ませんでしたが、たくさんの人たちがこの学校を支えてい
ると感じました。私は、今までの経験と知識を生かし、１
学期副委員長という立場で支えていきたいと思います。



１－４ 青木 奈月
私は、この１年４組全員が「このクラスで良かった。」と思え
るようなクラスにしていきたいです。
そのために盛り上がるときは、他のクラスに負けないくらい
の楽しさをみんなで作り、真剣に取り組むときは、最後まであ
きらめず一生懸命に頑張りたいです。また、新型コロナウイル
スで約２ヶ月間学校に行けなく、勉強ができなかったり、友達
とも楽しくできなかった分、一つでも大切な思い出を作るため
に自分が今、するべき行動を考え、明るく笑顔が絶えないクラ
スにしていきたいです。
学級委員としての責任をもち、みんなを引っ張っていけるよ
うに頑張りたいです。

１－４ 大貫 隼都
僕は、１学期の学級委員としての目標が２つあります。
１つ目は、笑顔で明るいクラスにするということです。
そのためには、みんなで１つのクラスになることが大切だ
と思います。みんな一人一人が思いやり、助け合えるクラ
スにしていきたいです。
２つ目は、一致団結できるクラスにしたいです。掃除や
給食の準備も全員で協力できるように声かけをして、三大
行事ではみんなでたくさんの思い出ができるようにしたい
です。
僕は、このクラスを笑顔で明るく一致団結のできるクラ
スになれるように引っ張っていきたいです。

１－２ 後明 悠斗
僕が、１学期の学級委員として頑張りたいことは、２つ
あります。
１つ目は、学級委員としての誇りをもつことです。僕は、
学級委員に選んでいただいたので、クラスをまとめ自分か
ら積極的に動けるようにしたいです。
２つ目は、生活面です。しっかり早寝早起きをして，学
校に余裕を持って登校したいです。特に、勉強面では、僕
が教わるのではなく、みんなに教えられるような立場にな
れるように頑張りたいです。
このことをふまえて、学校ではみんなをまとめられる存
在になり、この１学期を過ごしていきたいです。

１－２ 加藤 幸

私の学級委員としての目標は、１学期の行事の時に、ク
ラス全員が一丸となって全力で取り組むだけでなく、準備
や後片付けも含めて、全てのことを自分から進んで行うよ
うなクラスにすることです。
また、困っている人や手伝いが必要な人がいたら、積極

的に声をかけて手助けをして、クラスのために力になって
あげたいと思います。
６月から学校が再開しました。みんなで助け合って、良

いクラスにしていきたいと思います。みなさんの協力をお
願いします。

１－２ 菅 愛奈美

新型感染症の影響を受け、私たちは入学してからあまり
登校できていません。新しい環境にも慣れないまま、時間
だけが過ぎてしまいました。クラスのみんなとはまだ数回
しか顔を合わせることができていませんが、中学校生活が
楽しいと思えるようなクラスにしていきたいと思います。
いろいろな経験を積み、楽しいことだけでなく、つらい
ことも一緒に乗り越えられる団結力のあるクラスになるよ
うに、少しずつ２学期の行事に向けて土台を作っていきた
いです。

１－２ 直井 烈

僕は、学級委員としての目標が２つあります。
１つ目は、みんなに信頼される人になることです。その

ためには、クラスをまとめたり、「この人すごい」と言われ
るような学級委員になりたいです。
２つ目は、自分に悔いの残らない１年間にすることです。

その訳は、僕は、小学生の頃学級委員になりたくて努力し
ていたのですが、なれずに終わってしまったからです。中
学生になったら学級委員に選ばれました。この大切なチャ
ンスを大事にして、みんなのために頑張りたいです。

１－３ 濱﨑 愛斗
僕は、１学期の学級委員として、次の２つを頑張りたいと思
っています。
１つは、クラスのみんなを一つにすることです。まだ入学し
たてでバラバラに動いている感じもあります。そこで、少しで
もみんなが仲良くなれるよう、イベントなどを通してサポート
していきたいと思っています。
もう１つは、学級委員長としての自覚を持つことです。常識
的なことを徹底して、頼りがいのあるしっかりとした学級委員
長になりたいと思っています。
まだ、僕も分かっていないことがたくさんありますが、早く

慣れて、東中生徒の自覚を持って過ごしていきます。

１－３ 植木 蒼也

１学期の学級委員としての僕の目標は、みんなで一致団
結して楽しくいられるクラスにすることです。僕は、真岡
小出身であまり知っている人や友達が少ないので、みんな
が仲良く一致団結できるようなクラスになったらいいなと
思ったからです。
こんなクラスになるために僕は、学級委員としてしっか

りまとめていきたいと思いました。１学期は少し短くなっ
てクラスの人とあまり会えなくなってしまいましたが、み
んなが集まったときは仲良くなれるように工夫したいと思
います。以上が、僕の１学期学級委員としての目標です。

１－３ 大塚 心結

私の目標は、とにかくクラスを明るくしていきたいです。
1学期は、新型コロナウイルスの影響でなかなかクラスのみ
んなと会えませんでした。そこで、６月１日の通常登校に
なってから、少しでも楽しくできるように頑張りたいです。
また、学級委員としてただ優しくするだけでなく、時に
は注意もしてあげたいと思います。
このことを意識して、１学期にみんなと一緒にたくさん
良い思い出を作っていきたいです。みなさん協力お願いし
ます。

１－３ 山岡 ゆのん
学級委員としての私の目標は、３つあります。
１つ目は、クラスみんなの意見を聞き、なかなか意見がまと

まらないときでも、クラスのみんなが納得いくような意見を出
し、まとめていきたいと思います。
２つ目は、礼儀正しく、大きな声で元気よくあいさつしたい

と思います。中学校で先生方が大きな声であいさつしてくださ
るので、私も学級委員として自分からあいさつしていきたいと
思いました。
３つ目は、明るい、楽しいクラスにしていきたいです。そし

てけじめのあるクラスにしていきたいと思います。

１－４ 楢府 千夏

１学期学級委員になって、中学校が始まりました。まだ
クラスにもなれていない状態ですが、分からないことがあ
れば先生に率先して聞き、クラスのみんなを引っ張ってい
きます。また、学級委員として、委員長のサポートをして
いきたいです。勉強面や生活面などでも、クラスの見本に
なれるようにしたいです。
１学期は、新型コロナウイルスの影響で臨時休校で、学
級委員としてやるべきこともまだできていません。そこで、
まず自分のことをしっかり管理して、これから始まる学校
生活ではクラスの代表として頑張っていきたいと思います。

１－４ 堀野 龍馬
学級委員としての僕の目標は、学級委員長のサポートを
行いつつ、クラスを引っ張っていくことです。
まず、クラスを引っ張っていくためには、みんなに信頼
されることです。みんなのことを大切にしながら、相手の
趣味や性格に合う話をしたり、仕事を手伝ったりしてコミ
ュニケーションをとることが大切だと思いました。また、
委員長をサポートするために、自分がしっかりしなければ
なりません。そのために、僕は勉学に励みながら、自分の
特技を生かし、良いところを伸ばしていきたいです。
学級副委員長としての自覚を持ち、みんなの手本になれ
るように頑張りたいです。


